

2020年4月17日

「学科長からのメッセージ」

食文化学部 管理栄養学科 学科長 藤田修三

サインはB、梅花（大学要覧裏表紙 女子大ロゴマーク）のB。

管理栄養学科の藤田修三です。

本日は、メッセージを学科学生の皆さんに、とりわけ入学間もない1年生の皆さんへ送りたいと思います。

今、自分は白衣を着ています。これは1年生前期に食品学実験Ⅰがあり、実験時に着衣します。学生さんも白衣を着て実験します。

ここに小麦があります。小麦はたんぱく質を含んでいます。

在学生の皆さんへ質問です。小麦の2つの主要単純たんぱく質は、グリアジンと何でしたか？国試対策もあり、確認しておきましょう。

1年生の皆さんと食品学実験Ⅰで、たんぱく質の含量を分析します。分析する装置が、後ろにあるたんぱく質分析装置です。実験は最初戸惑いますが、やってみると楽しいものです。私は皆さんと実験するのを楽しみにしています。皆さんも講義、実験、実習が待ち遠しいことと思います。

それを拒んでいるのが、新型コロナウイルス感染拡大です。色んな世代が、感染予防に真剣に取り組んで終息させたいです。みんなで、「3つの密」など、取り組めることから実践しましょう。

最後に教務のことで、ひと言お伝えします。

履修登録は、（締切りは5月13日。人数調整科目のみ5月29日ですが、）早めに済ませましょう。不明な点は、特に新入生の皆さんは、クラス担任の林先生、多門先生、教務を担当する寺井先生、そして藤田に、何でも相談してください。

また、教務webシステム「受講生へのお知らせ」は頻繁にチェックして下さい。

サインはB、梅花（女子大ロゴマーク）のB